

Macri: Venezuela es la violaci3n absoluta de los derechos humanos

Autor Administrator

Monday, 01 de August de 2016

Modificado el Sunday, 31 de July de 2016

El presidente de Argentina, Mauricio Macri afirm3 que lo que sucede en Venezuela "es inaceptable", al tiempo que asever3 que es la "violaci3n absoluta de los derechos humanos".

"Hay presos pol3ticos, existe desabastecimiento, eso es algo con lo que no se puede convivir", declar3 el gobernante, quien asisti3 el jueves en Lima a la toma de mando del nuevo presidente peruano, Pedro Pablo Kuczynski.

Macri agreg3 que la posici3n de su pa3s ha sido firme en el tema y se3al3 que algunas cr3ticas que recib3 su r3gimen por parte de la oposici3n venezolana cambiaron a partir de la reuni3n que celebr3 la Organizaci3n de Estados Americanos (OEA) para analizar la situaci3n de ese pa3s.

"Entiendo que el estado de desesperaci3n en que est3 en Venezuela puede llevar a malas interpretaciones. La posici3n de Argentina sobre ese pa3s sigue siendo la misma".

Macri tambi3n dijo que la situaci3n en su pa3s ya se ha "estabilizado" y afirm3 que durante la d3cada anterior se "utiliz3 como herramienta la mentira y la destrucci3n de las estad3sticas."

El presidente argentino tambi3n destac3 las relaciones con Per3, aunque dijo que existe "una enorme diferencia entre la relaci3n afectiva hist3rica que tienen ambos pa3ses y la relaci3n de intercambio comercial."

<http://globovision.com/article/macri-venezuela-es-la-violacion-absoluta-de-los-derechos-humanos>